



Boys Day im Altenheim

Jungs blicken hinter die Kulissen

Das Evangelische Altenheim Bethesda an der Wüstenhöferstraße 177 beteiligt sich am „Boys' Day 2011“, der bundesweit am Donnerstag, 14. April, stattfindet.

Unter der Überschrift „Altenheim erLEBEN“ haben bis zu dreißig Jugendliche die Möglichkeit, mit Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann, mit Mitarbeitenden aus den in der Einrichtung tätigen Berufsgruppen und natürlich auch mit den Bewohnerinnen und Bewohnern des Hauses ins Gespräch zu kommen. „Mit dem Berufsziel Altenpfleger, aber auch mit Altenheimen und alten Menschen allgemein sind heute viele Vorurteile verbunden“, hat Bernd Hoffmann festgestellt.

„Der Boys' Day kann dazu beitragen, dass diese negativen Stereotypen abgebaut werden. Altenpfleger ist ein anspruchsvoller und auch attraktiver Beruf.“

Die teilnehmenden Jungen werden zu einem Imbiss aus der hauseigenen Küche eingeladen, damit sie erfahren, wie schmackhaft die Nahrung in einem Altenheim zubereitet wird. Ein anschaulicher und unterhaltsamer Vortrag soll ihnen dann den „Mikrokosmos Altenheim“ näherbringen – und natürlich auch die Frage beantworten, was man eigentlich tun muss, um Altenpfleger zu werden. Telefonische Anmeldungen sind unter der Rufnummer 68 57-0 möglich